

COLLOQUE DES MONITEURS 2002

Le maintien des traditions

À vous tous, moniteurs,

Comme il est de coutume, voici un petit mot d'ouverture, clin d'œil sur le passé et regard vers l'avenir...

Vous qui êtes ce personnage atypique que l'on nomme *moniteur* au sein du club, vous êtes perçu par le plongeur débutant comme celui qui détient le savoir universel et, ce, quel que soit le petit numéro qui est inscrit en bas et à droite de la lettre "E" qui vous qualifie sur le papier. Et pour cause, vous donnez bénévolement de votre temps à seule fin d'aider les jeunes générations à acquérir les gestes élémentaires qui leur permettront de devenir les *bons plongeurs* de demain.

De stage en séminaire, de réunion en colloque, votre passion et votre savoir faire sont mis à contribution.

Mais à quelle fin dépenser tant d'efforts ? Parce que vous êtes passionné, parce que vous êtes ambitieux ou peut-être parce que vous rêvez tout simplement de franchir une étape supplémentaire dans votre formation ...

Quoi qu'il en soit le club a besoin de moniteurs, de vous : évidence et nécessité vitale pour éviter sclérose, déclin, voire disparition. Le département a aussi besoin de vous dans ses missions de formation à plus haut niveau. Quant à la Commission Technique Régionale, lien avec la Fédération, elle a aussi et encore besoin de vous. Vous êtes toujours l'indispensable maillon mis à contribution à tous les niveaux dans le seul but de pouvoir offrir à toute la Région un éventail complet de formations, symbole de notre identité et de notre volonté Régionale.

Que cette façon de voir les choses continue d'être le ciment de toutes nos réunions.

Bonne journée de travail,

Bien cordialement,

Claude.